

Film in Granada reúne a los nominados granadinos a los Goya

Diputación organiza un encuentro con la diseñadora de sonido Mayte Cabrera y los músicos Sergio de la Puente y Cristalino a 48 horas de la gala

jueves 06 de febrero 2025



El músico Cristalino, nominado a Mejor Actor Revelación por 'Segundo Premio', el compositor Sergio de la Puente, a Mejor Música Original por 'Verano en diciembre' y la diseñadora de sonido Mayte Cabrera, nominada a Mejor Sonido por dos películas, 'La estrella azul' y 'La infiltrada', han mantenido hoy un interesante encuentro con el público granadino en el Palacio Condes de Gambia, sede de la Delegación de Cultura y Educación de la institución provincial.

Junto a otro granadino, José Manuel Jiménez, montador de la película de animación 'Guardiana de Dragones', con tres nominaciones, han compartido sus ilusiones y sus esperanzas a tan solo dos días de pisar la alfombra roja del Palacio de Congresos de Granada. Entre el numeroso público asistente, además de aficionados al cine, había también familiares y amigos de los nominados.

La diputada de Cultura y Educación, Pilar Caracuel, ha sido la encargada de darles la bienvenida y ha destacado que “es un verdadero honor y una suerte para la Diputación de Granada y para mí como diputada de Cultura, recibirlos hoy aquí, en Condes de Gambia, la casa del cine, y poder reconocer vuestro talento y buen trabajo”.

Caracuel ha señalado que “además de facilitar los rodajes en la provincia, otro de los objetivos de nuestra oficina Film in Granada es promocionar a los profesionales granadinos del cine, algo que hacemos durante todo el año a través de jornadas y encuentros profesionales, preestrenos y proyecciones especiales”.

Por su parte, Cristalino ha indicado que “todo ha sido una sorpresa y muy orgulloso de que sea una película rodada en Granada la que me esté permitiendo esto. En este caso la realidad supera la ficción y si fuera un guión no se lo creería nadie. Hay muchos profesionales en Granada con ganas de que esto pase y eso tenemos que aprovecharlo”.

El compositor Sergio de la Puente ha expresado que “llevo años trabajando en la música y esto es un reconocimiento que me hacen mis compañeros académicos. El hecho de que sea en Granada lo hace todo mucho más especial. Esto nos ha cogido de sorpresa y estoy muy feliz. Tengo varios proyectos de cara a futuro que espero que salgan muy bien”.

Cristalino, conocido músico granadino, se ha puesto por primera vez delante de una cámara de cine. Acaba de ganar el Premio Carmen a Mejor Actor Revelación por su trabajo en ‘Segundo Premio’ de Isaki Lacuesta y Pol Rodríguez. Está nominado, en la misma categoría, al Goya y a los Premios de la Unión de Actores. A partir de esta primera gran experiencia, ha decidido formarse en interpretación y compaginar la música y la actuación.

Sergio de la Puente es un veterano compositor que lleva varias décadas en Madrid haciendo música y canciones para el cine y la televisión. Ha trabajado con muchos directores españoles, entre otros el también granadino Manuel Sicilia en ‘La dama y la muerte’, ‘El lince perdido’, o su último corto ‘Estela’, ganador de otro Premio Carmen. Con ‘Verano en diciembre’ ha logrado su segunda nominación a los Goya, esta vez a Mejor Música Original. La primera fue a Mejor Canción con la película ‘La noche de las dos lunas’ en 2019.

Mayte Cabrera es diseñadora de sonido. Estudió en Granada y se especializó después en Canadá. Desde hace más de una década trabaja en Madrid en uno de los estudios más prestigiosos de sonido para cine. Por sus manos han pasado las series ‘Antidisturbios’, ‘La Unidad’ o ‘Querer’ y películas como ‘La hija’ de Manuel Martín Cuenca y ‘Teresa’ de Paola Ortíz. Está nominada doblemente a Mejor Sonido, por ‘La estrella azul’ de Javier Macipe y ‘La infiltrada’ de Arantxa Echevarría, dos de las grandes sorpresas de este año.

Por último, José Manuel Jiménez es licenciado en Comunicación Audiovisual y especialista en Montaje por la ECAM, donde ahora es el coordinador de la especialidad. Es el montador de 25 películas, entre ellas ‘Buñuel en el laberinto de las tortugas’, Goya a mejor película de animación en 2020, y 7 series, entre ellas ‘Las chicas del cable’, ‘Ana Tramel’ y ‘Operación Marea Negra’. Es el montador de ‘Guardiana de Dragones’, nominada este año a Mejor Película de Animación, Mejor Música Original y Mejores Efectos Especiales.

Video Lse





[https://youtu.be
/WCAzQGfuBY](https://youtu.be/WCAzQGfuBY)